

STADTVERWALTUNG FÜRSTENFELDBRUCK

Beschlussvorlage Nr. 3229/2024

51. öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses

Betreff/Sach-antragsnr.	Reitanlage am Kloster Fürstenfeld; Mögliche Nachnutzung des Reitstalls als Tierheim			
TOP - Nr.		Vorlagenstatus	öffentlich	
AZ:	2-9123	Erstelldatum	14.02.2024	
Verfasser	Eckert, Marcus	Zuständiges Amt	Amt 2	
Sachgebiet	20 Finanzen & Immobilien	Abzeichnung OB:		
Beratungsfolge		Zuständigkeit	Datum	Ö-Status
1	Haupt- und Finanzausschuss	Entscheidung	05.03.2024	Ö

Anlagen:	1) Präsentation Tierfreunde Brucker Land e.V. 2) Übersichtsplan Reitzentrum FFB 3) Planunterlagen Pferdestall (aus Baugenehmigung 1976)
----------	---

Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt:

Die Einrichtung eines Tierheims im derzeitigen Pferdestall wird begrüßt und die Verwaltung beauftragt, die weiteren vertraglichen Details zu klären.

Referent/in		Wollenberg, Prof	Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Beirat			Ja/Nein/Kenntnis	
Klimarelevanz				
Umweltauswirkungen				
Finanzielle Auswirkungen				
Haushaltsmittel stehen zur Verfügung				€
Aufwand/Ertrag lt. Beschlussvorschlag				€
Aufwand/Ertrag der Gesamtmaßnahme				€
Folgekosten				€

Sachvortrag:

Die derzeitige Pächterin hat mit Mail v. 18.04.2023 mitgeteilt, dass sie den Pachtvertrag zum 31.07.2024 beenden möchte. Zur Begründung wurden u.a. die „umfangreichen Baumaßnahmen und finanziellen Aufwendungen, die für einen Weiterbetrieb nötig wären“ angeführt. Die Monatspacht für das Areal lag bisher im mittleren 3-stelligen Bereich.

Als Nachfolgenutzung ist derzeit geplant, die Reithalle und einen Teil der Außenflächen als Lagerfläche für den Bauhof zu nutzen; dieser muss sich im Rahmen der Zwischennutzung Aumühle/Lände verkleinern bzw. Flächen abgeben.

Für das bisherige Stallgebäude hat der Tierfreunde Brucker Land e.V. sein Interesse bekundet, um dort ein Tierheim unterzubringen.

Das Konzept werden Frau Andrea Mittermeir und Frau Andrea Wagner in der Sitzung vorstellen.

Aufgrund der Presseberichte Mitte Dezember 2023 zum Betriebsende des Reitzentrums gab es bereits weitere Anfragen verschiedener Interessenten, z.B. für eine Hundeschule oder für eine KiTa mit Pferden.